

Pengamanan Kegiatan Pawai Ta'aruf/Pawai Obor dalam Rangka Memperingati Tahun Baru Islam 1446 H

Cianjur - CIANJUR.SELARASNEWS.COM

Jul 7, 2024 - 01:40



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Ciranjang, di bawah pimpinan Kapolsek Kompol Dadan Nugraha, S.H., melaksanakan kegiatan pengamanan Pawai Ta'aruf/Pawai Obor untuk memperingati Tahun Baru Islam 1 Muharam 1446 H. Kegiatan ini berlangsung pada hari Sabtu, 6 Juli 2024, dan melibatkan sejumlah personel Polsek Ciranjang, yaitu:

Adapun Beberapa Personel Polsek Ciranjang yang ikut serta Dalam Pelaksanaan kegiatan Tersebut Kapolsek Ciranjang Kopol Dadan Nugraha, S.H. Iptu Dadang Aripin, Aiptu Apep Suwanto, Aiptu Priyono, Aiptu Sutarya, Aiptu Juhri, Aiptu Lualaka Niko, Aipda Yudhy Romandor, S.H., Briptu Dendi, Aipda Budi Romansyah, Aipda Cepi H.S., S.H., Bripta Cecep Ismatuloh, Bripta Edi Sukmawiharja, Brigadir Chandra Sumirat

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Ciranjang, Kopol Dadan Nugraha, S.H., menyampaikan bahwa pengamanan ini dilakukan untuk memastikan acara pawai berjalan dengan lancar, tertib, dan aman. "Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kami untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat yang merayakan Tahun Baru Islam," ujar Kopol Dadan Nugraha, S.H.

Para personel Polsek Ciranjang yang bertugas melakukan pengamanan di sepanjang rute pawai, mulai dari titik awal hingga akhir. Mereka memastikan arus lalu lintas tetap lancar dan tidak ada gangguan yang dapat menghambat jalannya acara. Selain itu, para personel juga berinteraksi dengan masyarakat untuk memberikan himbuan terkait keamanan dan ketertiban selama kegiatan berlangsung.

"Kami berusaha semaksimal mungkin untuk mengawal dan mengamankan jalannya pawai ini. Harapannya, masyarakat dapat merayakan Tahun Baru Islam dengan penuh suka cita tanpa ada kekhawatiran terkait keamanan," tambah Iptu Dadang Aripin.

Pengamanan yang dilakukan oleh Polsek Ciranjang ini mendapat apresiasi dari masyarakat yang ikut serta dalam pawai maupun yang menyaksikan. Dengan kehadiran aparat kepolisian di lapangan, masyarakat merasa lebih tenang dan nyaman.

Kegiatan pengamanan ini merupakan wujud nyata dari komitmen Polres Cianjur untuk selalu hadir dan menjaga keamanan serta ketertiban dalam setiap kegiatan masyarakat. Melalui pengamanan yang optimal, diharapkan setiap acara peringatan maupun kegiatan masyarakat lainnya dapat berjalan dengan lancar dan sukses.